

Cuba expresa en ONU compromiso con la paz y el multilateralismo



Nueva York, 3 oct (RHC) Cuba reiteró este martes en la Asamblea General de la ONU su compromiso con la paz y el multilateralismo como pilares para resolver los grandes desafíos de la humanidad.

La representante permanente alterna, Ana Silvia Rodríguez, reiteró la postura de la nación caribeña en una sesión de la Asamblea en la que el secretario general del organismo internacional, António Guterres, presentó su reporte anual sobre el trabajo de la organización.

Rodríguez destacó la relevancia de la ONU en los tiempos actuales y su papel de promover desde el multilateralismo un mundo de bienestar inclusivo y paz para las presentes y futuras generaciones.

La diplomática cubana reconoció ,a su vez, los logros alcanzados en los últimos años gracias al esfuerzo multilateral demandado por Guterres en su informe, en particular la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible y el Acuerdo Climático de París, ambos adoptados en 2015.

Sin embargo, advirtió que muchos son los retos para materializarlos, entre ellos el aumento de los seres humanos afectados por la inseguridad alimentaria pasaron de 80 millones en 2015 a 105 millones el

pasado año .

Asimismo la existencia de 700 millones de personas que viven en condiciones extremas y el impacto del cambio climático, reflejado en recurrentes desastres naturales.

En su intervención ante la plenaria de los 193 Estados miembros de la ONU, Rodríguez calificó además de preocupante la falta de recursos financieros, infraestructura y tecnología de los países del Sur para alcanzar los objetivos de desarrollo sostenible y el progreso en armonía con la naturaleza. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/143257-cuba-expresa-en-onu-compromiso-con-la-paz-y-el-multilateralismo>



Radio Habana Cuba